

DES DÉFIS EN FAMILLE POUR APPRENDRE À ÊTRE UN.E VRAI.E COLLECTIONNEUR.SE D'OEUVRES D'ART :



Lorsqu'on collectionne des œuvres d'art, on apprend d'abord à les connaître, à les apprécier. Cela demande de **l'observation**, de **l'organisation** et ... un peu **d'imagination** car lorsqu'on commence une collection de coquillages, de cailloux ou de tableaux c'est qu'on les aime un peu mais surtout beaucoup !

Par un parcours spécifique, le jeune public est invité à une exploration des chapelles suivantes:

-  Saint-Jean (Le Sourn) qui accueille le travail de l'artiste Josée Pitteloud
-  Saint-Drédeno (Saint-Gérand-Croixanvec) qui accueille le travail de l'artiste Karen Irmer
-  Notre-Dame-de-Joie Le Gohazé (Saint-Thuriau) qui accueille le travail de Konrad Loder

Cette prospection amusante permettra d'établir toute une collection tel.le un.e vrai.e collectionneur.se d'œuvre d'art.

Dans chaque chapelles de ce circuit une fiche jeu est mise à disposition afin de résoudre une énigme, une fois celle-ci résolue, ils pourront se rendre auprès du guide afin de faire tamponner la page chapelle spécifique sur le livret de visite de L'art dans les chapelles . Une fois tous les tampons récoltés une surprise les attends au point accueil Les bains-douches à Pontivy.